

## 宣 言 (案)

日本労働組合會議が健全なる労働運動主義の大師ト高揚し、我國の組織労働者を統一せし年余、地方労働組合議長機關と之を結成した日本労働組合會議九州地方協議會の先驅共も第二年度大會を迎へた。この一年は九州地方の戰線に於けるのみならず、我國の労働運動が變難の大試練期に處し、かくの如き。

惟て、滿洲問題は平て我學園際聯興脱退を余儀せず、烏以國際和平機構は若し、動搖し、加害者種族清會議休闋後も失敗に終り、吾等各國は争ひて万國經濟化矣、然し、各國資本は悉々排他的國防主義消滅を爲め、終結にしこの國際的潮流に乘じ、難多き反効能努力が奉勤し思想政治経済が極度の不安に社會情勢は混沌騒然としてゐる。

正行オ詮ナリ資本主義の必然的帰結として、後宮の重荷を肩負ひ、資本家階級は國家主義より、急激に依つて反動諸勢力を通譯し、生死の苦難と足掛かりを資本主義最後の命運を策する。即ち、資本の國家主義に対する光銃化は、終に於て労働階級に最悪の労働条件を強制し、失業群の氾濫する衝撃へ更に多くの労働階級を追放し、労働階級は生命忠誠地に進むる詰め、只だ一途に労働階級の犠牲と迫害に依つての資本主義の延伸、再び主張謀し、外於はダンピングに依る海外新市場争奪の無軌道競争象、互惠條約の廢棄に依る開拓高座の對立競争、新植民地獲得の狂暴化を挑み、より、國際經濟戦争が必然に昇る。武力戦争へ轉換する危機が切迫して労働階級の苦難は急劇度に増大加害する。

重工業中分九州地方には資本の國家主義に対する激化ヒインフレーション政策を並行に保り、所謂、軍事インフレ、暴力的解りなく労働階級の犠牲と榨取の上に資本家の利潤を著しく増大させ、若労働賃金は二倍に近づく事、軍需品關係又外の產業部門に於ては、殺人事件の不況時代賃金に釘付され、失業群が依然として街に於ける、物價騰貴、重臣は被り勞働階級の上に強制され、而る、労働階級の生活はかうインフレ景氣に依る、附隨してその半是吉確保の不得手である。やがて、軍事インフレの行進リと共に、葉来る大潮は労働階級の生活を根本的に破壊するであろう。

いふる労働階級の深刻なる苦難が横たわる末う、さく年、我等の戰線には、甚多難が蘇る道筋となり、我等は労働運動の最前線である九州地方戰線にて、右に講流に媚びて、國家建国を看板化して、労働階級を永遠に資本の奴隸化せむとする徒輩、並に戰術的には共産党と異るところ、暴力による社會改革も夢想してゐる資本主義の復活隊、アラシヨモ徹底的に排撃したいたに偽裝た翼の浮説者も想運動を駆逐して、ニに毅然として健美なる労働組合主義の大旗を確立した。

我等は、組織労働者三千萬を擁して、全國の労働組合戰線を統一し、產業別整理向こ確信ある巨歩を踏み出した。日本労働組合會議の實力と信頼を通じて、労働階級解放の大道を拓き、資本の榨取を克服し、產業に正義を樹する地方的部署の任務を完全に遂行し、益九州地方議會加盟団体の融和親睦統制を堅決にし、进而で加盟各團體へ奮勵して、未組織労働者の教育組織に全力を尽し、眞正労働階級の生権を確守する我等の城砦を強化拡大し、この國際的反動の試練に堪へ、労働組合運動が變難を乗り越へて、只だ一躍健美なる労働組合主義の徹底化のために邁進進進する所である。

昭和八年十一月十三日